# ¿Ricardo Roa debe renunciar a Ecopetrol por su rol como gerente de campaña de Petro? "Está contaminado"

En Vicky en Semana, congresistas se refirieron a la ponencia que busca la formulación de cargos por la violación de topes en la campaña del hoy mandatario.

Redacción Vicky en Semana 18 de abril de 2024

f X 🛇 in



El Consejo Nacional Electoral (CNE) se alista para estudiar una ponencia que busca que se investigue al presidente Gustavo Petro por la presunta financiación irregular de su campaña a la Presidencia en 2022.



Contexto: Ricardo Roa prefiere guardar silencio ante formulación de cargos que presentará el Consejo Nacional Electoral en su contra

En el espacio de *Vicky en Semana*, los congresistas Juan Espinal, Carolina Arbeláez y Juan Carlos Losada coincidieron en que Ricardo Roa debería renunciar a su cargo como presidente de Ecopetrol, teniendo en cuenta que, en su momento, se desempeñó como gerente de la campaña de Petro.

Según el representante Espinal, llama la atención el "silencio absoluto" de parte de Roa ante los escándalos que salpican la financiación de la campaña de Petro. "Creo que debería renunciar, creo que no puede seguir en este cargo, porque lo único que hace es afectar el nombre - a nivel internacional y a nivel nacional - de la empresa más importante del conglomerado público", expuso el congresista del Centro Democrático.



A su turno, la representante Carolina Arbeláez recordó que Ricardo Roa, en su papel como gerente, era el encargado de registrar todos los ingresos económicos que pudiera tener la campaña de Gustavo Petro. A renglón seguido, criticó que ahora sea él quien lidera Ecopetrol.

"Una empresa tan querida por todos los colombianos y cae en las manos de un personaje tan cuestionado", dijo la congresista de Cambio Radical. Además, comentó que Roa le haría "un favor enorme" a la estatal si decide renunciar.

## Encuentra aquí lo último en Semana

- 1. Identifican al médico asesinado en Clínica Medellín; su presunto homicida también apareció muerto
- 2. Petro anunció que decretará día cívico este viernes 19 de abril, para reducir el consumo de energía y agua ante sequía de embalses
- 3. Fiscalía confirmó seis investigaciones por presuntas irregularidades en la campaña Petro Presidente. Aparecen Francia Márquez, Guillermo Jaramillo y Benedetti
- 4. Pánico en El Poblado: médico fue asesinado y el presunto atacante incendió su consultorio en la Clínica
- 5. Las personas con estos nombres están destinadas a ser multimillonarias en el futuro, según la inteligencia artificial



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol. | Foto: Guillermo Torres

### "Está contaminado"

El representante Juan Espinal reseñó que, en el último trimestre del 2023, las utilidades de Ecopetrol cayeron en un 42 %. En tal virtud, lamentó que la empresa "no va a bien".

"La están alejando del objetivo misional. Fuera de eso, las decisiones que tomaron hace unos días – nombrando políticos en la junta directiva – creo que le hacen mucho daño (...). La empresa no está siendo bien liderada. Desafortunadamente, politizaron la junta nombrando dos excongresistas que creo no tienen toda la experiencia técnica y el conocimiento en materia de hidrocarburos", analizó.



Contexto: Petro "no demora" en tirar una "cortina de humo" para tapar todo el dinero que se gastó en su campaña

Adicionalmente, Espinal aseguró que Ricardo Roa "está completamente contaminado por las investigaciones". De hecho, indicó que el mismo presidente de Ecopetrol "se comprometió con el Congreso a renunciar si las investigaciones avanzaban".

"Creo que el doctor Roa sí debería hacerse a un lado, acudir ante la Justicia y no afectar el nombre y los negocios tan importantes que tiene Ecopetrol", sentenció.



Finalmente, el representante Juan Carlos Losada estuvo de acuerdo con Espinal y anotó que el presidente de Ecopetrol debe "defenderse por fuera de su cargo". "Debería renunciar, además porque él mismo lo anunció (...). Es su palabra la que está empeñada", apostilló el congresista liberal en el espacio de Vicky en Semana.



## Noticias Destacadas

Vicky en Semana Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



Las pullas de Jerome Sanabria contra el presidente Petro y su reforma pensional

Redacción Vicky en Semana



¿Qué pasará con la medicina prepagada de Sanitas? "Esperamos que no haya otro comportamiento ilegal"

Redacción Vicky en Semana



VIDEO | "Léame dónde dice que el presidente puede convocar una constituyente", le reclaman al aire a congresista que defiende a Petro | Redacción Vicky en Semana



"Es un acto ilegal": la estrategia jurídica de Keralty para recuperar EPS Sanitas. Habla en SEMANA el abogado Juan David Riveros

Redacción Vicky en Seman



"Petro quiere una constituyente de boligrafo, como lo hicieron Hugo Chávez y Nicolás Maduro. Es un aspirante a tirano y dictador"

Redacción Vicky en Semana



